

Bonjour

L'heure de la rentrée a sonné pour certains d'entre vous !

Je suis contente de pouvoir vous retrouver.

Voici quelques informations pratiques.

Les enfants viennent à l'école avec un minimum de matériel.

Jeudi ou vendredi, selon le groupe dans lequel ils sont, les enfants pourront récupérer les affaires restées à l'école. Ils peuvent donc venir avec leur cartable ou un sac mais allégé le plus possible. Voici ce que les enfants doivent prévoir.

- Trousse avec juste l'essentiel et la règle. Merci de vérifier que le matériel est bien étiqueté au nom de l'enfant. Auquel matériel ne sera prêté et les échanges de matériel entre enfant ne seront pas possibles.
- Le livre de mathématiques pour ceux qui l'avaient emmené
- Le roman « Polly la futée et cet imbécile de loup »
- Une pochette à élastiques pour ramener les feuilles de travail à la maison.
- Les cahiers de mathématiques et étude de la langue (petits cahiers bleu et vert)
- Une ardoise si elle n'est pas restée à l'école
- Un bloc de brouillon s'il n'est pas resté à l'école
- L'agenda

Il est très important que les enfants respectent les gestes barrières à l'école comme à l'extérieur. Je compte sur les parents pour le leur rappeler.

Dans les locaux de l'école nous avons fait en sorte d'accueillir les enfants dans de bonnes conditions sanitaires.

J'expliquerai bien sûr aux enfants ce qu'ils doivent faire : lavage des mains, distanciation, ... Les enfants devront appliquer des gestes qui ne leur sont pas habituels dans la classe mais je leur fais confiance, ils vont s'y habituer.

Pour les enfants qui ne reprennent pas tout se suite l'école, nous pouvons nous organiser si vous souhaitez récupérer les affaires restées à l'école.

Je vous souhaite une bonne journée à tous.

A demain ou à vendredi pour certains et à très bientôt, j'espère, pour les autres. ☺

Mme Pitre